



Mario Andrade Cervantes Los universitarios nos sentimos muy orgullosos de nuestros docentes, quienes desde hace 43 años continúan ofreciéndonos grandes muestras del amor que sienten por la docencia, y del compromiso que tienen con la formación de nuestros jóvenes para que se transformen en profesionistas responsables y exitosos. De esta manera, nuestros académicos participan en el desarrollo de Aguascalientes, pues además muchos de ellos se dedican a realizar investigación pertinente y adecuada, lo que nos permite hacer propuestas que nos ayudan a resolver las necesidades que se presentan en la sociedad. Por si fuera poco, nuestros académicos contribuyen de forma directa a fortalecer el prestigio de la UAA con la mejora continua de la calidad académica que ha alcanzado nuestra Universidad en los últimos años, pues casi el 94 por ciento de nuestros programas académicos cuenta con el reconocimiento de diversos organismos acreditadores a nivel nacional, como los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) y el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior A.C. (COPAES); además, el 24 por ciento de nuestros programas académicos cuenta con un reconocimiento que avala su calidad a nivel internacional. Esto es gracias a que nuestros docentes dedican gran parte de su tiempo a impulsar los 65 programas académicos de pregrado que ofrecemos en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y a su constante actualización, pues al tener un mayor nivel educativo pueden mejorar las condiciones académicas y mantener a la vanguardia los conocimientos que imparten en sus asignaturas. Por ello, se incrementó el número de docentes activos con doctorado, al pasar de 188 a 201 en tan sólo un año, tiempo en el cual se incrementó el número del personal docente que forma parte de los cuerpos académicos de nuestra Institución, tanto de los consolidados, como los que se encuentran en consolidación y en formación. Además, la dedicación de nuestros docentes se refleja en el fortalecimiento de la investigación, pues actualmente contamos con 113 investigadores reconocidos por el Sistema Nacional de Investigadores, ocho más que en el 2015. Quiero resaltar que nuestros investigadores están incursionando en nuevas áreas del conocimiento y del desarrollo de tecnología como el estudio de fuentes de energía alternativa y en lo relacionado a la biomedicina, dando muestra, una vez más, de que nuestra Institución se encuentra al nivel de las mejores instituciones de educación superior del país. Estos son sólo algunos de los resultados que han alcanzado nuestros maestros, y por los cuales los universitarios nos sentimos orgullosos, pues con esta labor nos están dando un gran ejemplo de superación y nos están enseñando que sí es posible alcanzar, y hasta superar, las trascendentales metas que nos hemos propuesto como Institución. Al mismo tiempo, con su ejemplo continúan forjando una gran herencia, de la cual se beneficiarán no sólo las generaciones presentes sino que también las generaciones de estudiantes que formarán parte de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Por eso, es necesario rendir un pequeño reconocimiento a quienes, con su dedicación, entrega y esfuerzo, han hecho posible que nuestra Universidad haga realidad todos sus propósitos, los cuales giran en torno a los ejes que hemos impulsado en esta administración, y que son la docencia, investigación, vinculación y gestión. Para hacer posible este reconocimiento, durante la presente semana se realizó una comida con todos los maestros, y una ceremonia en la cual los universitarios agradecemos la labor de casi 300 académicos, quienes están cumpliendo desde 10 y hasta 44 años dedicados a enriquecer la docencia, pero también a cambiar, con sus conocimientos y su ejemplo, la vida de los más de 42 mil estudiantes que han egresado de las aulas de nuestra Alma Mater, la Universidad Autónoma de Aguascalientes.